



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞



今年1年の抱負を込めた漢字に「元」を選んだ北村市長＝藤枝市役所

藤枝市長

新年の漢字に「元」

人口増加トップも報告

藤枝市の北村正平市長は8日の定例会見で、今年1年の抱負を表す漢字「元」を選んだと発表した。その理由として、①市役所の元気を市民全体に送り届けよう②市制施行60周年をはじめ（元）として将来の藤枝市の姿を描いていくこととして、③市人口増加も報告した。北村市長は県が発表した昨年9月末の人口統計で藤枝市は前年比で384人増加し、2年連続で県内トップの増加数を記録したことも触れ「選ばれたまち藤枝に向けてさらに磨きをかけていきたい」と抱負を述べた。

市によると、増加した384人のうち、約25%が未就学児。この結果、市は比較的若い子育て世帯が転入していると推測する。

① 北村市長が今年1年の漢字1字に選んだ字は何ですか。

[]

② この漢字を選んだ理由を、記事から二つ書きましょう。

[]

[]

北村市長は志太・榛原地区の広域連携をこれまで以上に進める方針も表明。リニア中央新幹線計画や静岡空港への新幹線新駅設置、中部電力浜岡原発との安全協定締結に向けた対応で連携したい考えをあらためて示した。

2014年 1月 9日朝刊 中部版

③ あなたも、今年1年の抱負を表す漢字1文字を選んでみましょう。

その理由も書きましょう。

漢字 [] 理由 []

抱負（ほうふ）とは：心に持っている決意や計画のことです。

年 組 名前

(小学校中学年以上 総合)